

## 新入生誓いのことば

暖かな風と共に春が訪れ、木々に若葉が芽吹く中、私たち192名は花小金井南中学校の入学式を迎えました。不安と緊張、それにわくわくした気持ちが入り混じっています。

中学校では、規則や先生が厳しくなるというイメージがあるので、少し不安です。でも、楽しそうなこともたくさんあるので、わくわくした気持ちも大きいです。私が特に楽しみにしているのは数学の学習と川越の校外学習です。数学は、小学校の算数からランクアップするというので、どんな感じなのかとわくわくしています。川越への校外学習は川越の歴史ある街並みを見るのが楽しみです。

私は中学校生活の中で、「夢に向かって努力する」ということを大切にしていきたいと考えています。私の夢は国際社会に貢献できる人になるということです。その夢を叶えるために、頑張りたいことが2つあります。1つめは、学習です。特に英語と数学の学習を頑張りたいと考えています。また、体育の学習などを通して、体力を付けることも頑張りたいです。2つめは、コミュニケーションです。私たちは市内のいくつかの小学校から集まりました。初めて会う人もたくさんいます。でも、そんな人たちとも行事や部活動を通じて積極的にコミュニケーションを取り、友達の輪を広げていきたいです。もちろん考え方が異なり、互いにぶつかることもあると思います。その中でお互いを尊重する心や協力する心、多様性を認め合う心を育てていきたいです。

私たちは小学校でそれぞれの芽を出すことができました。中学校でさらに空に向かって伸び、葉を茂らせ、そして花を咲かせることができるよう、努力をしていきたいです。そして、この学年を笑顔あふれる明るい学年にできたらいいと思っています。先生方、在校生の皆さん、これからもよろしくお願いします。

令和5年4月7日

新入生代表